



## 子供達の楽しみ「お年玉」



新年明けましてあめでとうございます。本年も当センターを宜しくお願い致します。

子供達にとってお正月の楽しみといえば、「お年玉」。大人にとっては、痛い出費かもしれません。そもそも、一連のお正月行事は、新年の神様である「年神様」を家に迎えて、もてなし、見送る為の行事です。年神様に供えた鏡餅には、魂が宿っているようで「年魂（としだま）」といわれたそうです。その魂の宿った鏡餅をお下がりとして、新年の魂を分けていただく、つまり1年分の力を授かると考えられ、家族に分け与えられた事がお年玉の語源になったそうです。そう考えると、子供達に今年も元気でいられるように願いを込めて渡すと、もっとフンパツしてしまうかもしれませんね。



## 祝“創立60周年！”



新年明けましておめでとうございます！今年、本校は創立60周年を迎えます。1957年、「豆相マッサージ学校」として設立され、以来“健康を支える人づくり”ただ一筋に取り組んで参りました。今日あるのも、卒業生をはじめ、斯界や地域の皆様のご支援のお蔭であると心から感謝申し上げます。7月9日には記念イベントとして、講師に**山本竜隆先生**（朝霧高原診療所院長・日本統合医療学会富士山支部長）を迎え、市民公開講演を開催いたします。演題は「**統合医療と自然欠乏症候群**」。統合医療とは、近代西洋医学と東洋医学などの伝統医療を統合し、両者の特徴を活かしつつ、一人ひとりの患者さんに最適な医療を提供しようとするもの。予防や健康増進も重要な目的としていますので、鍼灸やマッサージはもとより運動や温泉入浴などの養生も含まれます。自然欠乏症候群とは、自然から遠ざかることが要因と考えられる体のだるさや不眠、慢性疲労などの不定愁訴をいいます。近年、とくに都会に住む人に増えているとのことで、米国やカナダなどにおいて話題になっているそうです。講演会では、こうした興味深いお話を聴かせて頂けるものと思いますので、是非多くの皆様に聴いて頂き、健康づくりにお役立て頂ければ幸いに存じます。皆様のご来場をお待ちしております。

杉山 誠一



新年明けましておめでとうございます。本年も皆様の健康増進・症状改善のため、スタッフ一同 全力で施術に努めてまいります。2017年が皆様にとりまして良き一年でありますように ——。

臨床センタースタッフ一同

## ◆休診のおしらせ◆

熱海市市民駅伝に当スタッフ出場のため、**1月28日(土)を休診**とさせていただきます。誠に申し訳ございませんが何卒よろしくお願い申し上げます。



## 【1月休診日】



1～4日（冬季休診日）  
8日、9日（成人の日）  
15日、22日、28日  
29日

## 杉山 誠一（すぎやま せいいち）

出身地：静岡県  
東海医療学園専門学校 学校長

